



La finca acogió a finales de agosto una representación escénica patrocinada por la Junta.



Catas arqueológicas realizadas en el jardín para proceder a su restauración.

Nuevas perspectivas para El Bosque

El director general de Patrimonio visitó la villa renacentista para conocer el avance de las obras con cargo al proyecto conjunto con Mealhada, en Portugal. Se invertirán 1,4 millones en la mejora de la finca

TEL | BÉJAR

E S uno de los principales recursos turísticos de Béjar y recibirá entre los años 2020 y 2021 un fuerte impulso gracias al proyecto promovido por el Ayuntamiento y tramitado con la Junta de Castilla y León en colaboración con la localidad portuguesa de Mealhada, donde se ubica la finca de Bussaco.

La unión de ambas localidades permitirá a Béjar disponer de 1,4 millones de euros destinados para embellecer la finca renacentista de El Bosque y poner al servicio del turismo nuevos espacios no abiertos anteriormente.

Tres son los espacios en los que trabajan la Junta y Ayuntamiento: el palacete, el jardín romántico y huerta y fueron dados a conocer con motivo de la visita del director general de Patrimonio Cultural, Gumersindo Bueno.

En concreto, el proyecto ha permitido rehabilitar la planta ba-



Una de las estancias del palacete en proceso de restauración. | FOTOS: TEL

ja del palacete en dos fases. La primera, ya iniciada, tiene una inversión de 47.734 euros y concluirá en septiembre. Después, se dotará de contenido dicha instalación con medios infográficos y audiovisuales. La inversión total alcanzará en esta zona los 110.000 euros. Una vez finalizadas estas actuaciones, tal y como recordó el director general, las tres salas que conforman la planta permitirán su uso como espacio de recepción de visitantes y zona expositiva.

Con respecto al jardín, el proyecto invertirá 26.792 euros en las labores arqueológicas y la posterior mejora del entorno con 260.000 euros. Allí, se están realizando catas para documentar la aparición de posibles hallazgos.

En cuanto a la huerta, la inversión total prevista para recuperar la huerta de abajo, incluyendo redacción de proyecto, es de 320.000 euros. El Ayuntamiento se ocupará de la redacción del proyecto, que se extiende entre la platafor-

ma situada entre el Jardín Romántico y el extremo del camino de la Alameda. Ya se han completado los trabajos de campo arqueológicos, previos y necesarios para caracterizar el espacio desde el punto de vista de su evolución histórica. Servirá para orientar las determinaciones del proyecto de obras de acondicionamiento.

El director de Patrimonio avanzó que serán esas investigaciones arqueológicas las que ayuden a "tomar decisiones prudentes y con cautela dentro de los plazos" ya que de los resultados, dependerán las obras de restauración. Las actuaciones contempladas para El Bosque se completarán con la recuperación del parque central y el camino de la Alameda, la incorporación de señalética y otras actividades como, por ejemplo, el espectáculo organizado por la Junta y celebrado en la finca renacentista el pasado 23 de agosto con aforo limitado por la pandemia.

